

D.I.B. präsentierte sich in Berlin beim Staatsbesuch



Wachtberg, 24.08.2010: Jedes Jahr im August laden die Berliner Ministerien und das Bundeskanzleramt alle Bürgerinnen und Bürger zu einem „Staatsbesuch“ ein. Neben dem Blick in die Arbeitszimmer können Besucherinnen und Besucher in allen Häusern ein umfangreiches und informatives Programm erleben.

Der Deutsche Imkerbund e. V. (D.I.B.) nahm 2007 erstmals die Gelegenheit wahr und beteiligte sich an dieser Veranstaltung, um Verbraucherinnen und Verbrauchern Themen der Bienenhaltung näher zu bringen.

Zum „Tag der offenen Tür der Bundesregierung“ am vergangenen Wochenende öffnete auch das Bundesministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz (BMELV) wieder jeweils von 10.00 bis 18.00 Uhr seinen Berliner Dienstsitz in der Wilhelmstraße. Bundeslandwirtschaftsministerin Ilse Aigner eröffnete die Veranstaltung, die dieses Mal unter dem Motto "20 Jahre Deutsche Einheit" stand. Das BMELV ging mit allen Veranstaltungspartnern aber vor allem auf das Thema biologische Vielfalt in der Land- und Forstwirtschaft, der Fischerei und der Ernährung ein.

Da dieses Thema unmittelbar auch die Imkerei berührt, beteiligte sich der D.I.B. nach 2007 zum zweiten Mal mit einem Informationsstand zum Thema Bestäubung an dieser Veranstaltung, zu der tausende Besucher aus der ganzen Bundesrepublik und dem Ausland kamen. Das lebende Bienenvolk und die Darstellung der Bestäubungsleistung der Bienen bei Raps, Rotklee, Äpfeln und Birnen weckten das größte Interesse am D.I.B.-Stand. Aber auch das umfangreiche Informationsmaterial, z. B. Tipps zur insektenfreundlichen Bepflanzung von Gärten und Balkonen, sowie kleine Tüten mit Blümmischungen wurden rege von den Besuchern angenommen.

Persönliche Gespräche konnten Petra Friedrich und der Berliner Landesverbandsvorsitzende Jürgen Hans, die die Standbetreuung übernahmen, mit Ministerin I. Aigner und Staatssekretär Kloos (Foto) führen.



(Quelle Foto oben: Florian Willnauer Fotodesign)

Die Beteiligung des D.I.B. an einer Kinderralley, bei der auch eine Bienenfrage beantwortet werden musste, lockte außerdem viele kleine Besucher an den Stand. Außerdem konnten im Kinderzelt Bienenwachskerzen hergestellt werden.



Beim Hoftalk auf der Bühne stellte Petra Friedrich die derzeitige Situation der Bienenhaltung in Deutschland dar, z. B. den erfreulichen Aufwärtstrend bei den Imkerzahlen, aber auch den besorgniserregenden Rückgang der Bienenvölker.

Einen Eindruck, was es alles unter dem Motto "Vielfalt: erleben! verstehen! erhalten!" zu sehen, zu schmecken, zu fühlen und zu entdecken gab, bietet die Bildergalerie des BMELV unter: http://www.bmelv.de/cln_172/SharedDocs/Bilder/Bilderstrecken/Tag-der-offenen-Tuer2010.html?notFirst=false.

Kontakt: Petra Friedrich, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit,
Tel. 0228/9329218 o. 0163/2732547, E-Mail: dib.presse@t-online.de